

DIE Schule Habsburg, 15. April 2020 Schulleitung

Informationen zum Fernunterricht ab Montag, 20. April 2020

Liebe Eltern

Der Bundesrat hat entschieden, dass die Schulen auch nach den Frühlingsferien für den Präsenzunterricht geschlossen bleiben. Somit startet am Montag, 20. April 2020 der Fernunterricht. Diese Form des Unterrichtes ist für alle Beteiligten – Schüler und Schülerinnen, Eltern und Lehrpersonen – eine ganz neue Herausforderung.

Organisation Fernunterricht

Die Klassenlehrperson sowohl der Unter- als auch der Mittelstufe erarbeitet für ihre Klasse einen Wochenplan. Dieser definiert die zu lösenden Aufgaben für die folgende Woche. Diesen Wochenplan und das Arbeits- und Aufgabenmaterial holen die Kinder im Schulhaus bei der Klassenlehrperson ab. Die Aufgaben müssen innerhalb einer Woche erledigt werden und von den Schülerinnen und Schülern wieder bei der Klassenlehrperson abgegeben werden. Die Lehrperson wird die Aufgaben korrigieren und an die Schülerinnen und Schüler zurückgeben.

Um eine reibungslose Herausgabe der Materialien zu gewährleisten, finden Sie in der Anlage einen Zeitplan für das Abholen und Zurückgeben. Bitte halten Sie sich an diesen Zeitplan. Wir bitten Sie, dass ihre Kinder die Arbeitsmaterialien persönlich bei der Klassenlehrperson abholen, um einen regelmässigen persönlichen Austausch zwischen Schüler/Schülerinnen und Lehrperson zu gewährleisten. Selbstverständlich können Sie ihre Kinder begleiten. Wir bitten Sie, den Mindestabstand von 2m einzuhalten.

Die Schüler/Schülerinnen der Unterstufe erhalten das Arbeits- und Aufgabenmaterial ausschliesslich in Papierform.

Die Schüler/Schülerinnen der Mittelstufe erhalten ca. 2/3 des Arbeits- und Aufgabenmaterials in Papierform. Nach Auswertung der durchgeführten Umfrage haben wir entschieden, jedem Schüler/Schülerin der Mittelstufe zusätzlich ein persönliches ipad zur Verfügung zu stellen, um so ca. 1/3 des Arbeits- und Aufgabenmaterial digital zu erteilen. Auf diesen Endgeräten sind bereits die notwendigen Lern-Apps und Lerntools installiert. Die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe erhalten mit separater Mail hierzu eine Anleitung.



DIE Schule Habsburg, 15. April 2020 Schulleitung

Die Schülerinnen und Schüler des Kindergartens können wie bis anhin Spiel- und Lernmaterial im Kindergarten ebenfalls gemäss beigefügtem Zeitplan abholen und retournieren.

Bei der Zusammenstellung der Arbeits- und Aufgabenmaterialien haben wir uns an die Vorgaben des Departments Bildung, Kultur & Sport gehalten, dass die Arbeitszeit für Schülerinnen und Schüler bei max. 2 Stunden/Tag liegen soll.

Die Klassenlehrpersonen sind von Montag bis Freitag jeweils von 09.00 - 11.00 Uhr telefonisch für Fragen erreichbar.

Das Betreuungsangebot der Schulen ist während der Corona-Pandemie weiterzuführen, bis der Präsenzunterricht und somit der ordentliche Unterricht an den Schulen wieder erlaubt ist. Sollten Sie für die Zeit ab dem 20. April 2020 ein zeitlich begrenztes Betreuungsangebot benötigen, bitte melden Sie dies bis Freitag, 17. April verbindlich bei der Klassenlehrperson an:

Kindergarten: Rita Bergauer 076 405 04 70 Unterstufe: Sabine Vos de Mooij 079 633 57 33 Mittelstufe: Luzia Soliva 079 391 44 38

Herzliche Grüsse

DIE Schule Habsburg

Sabine Ulmer